

Annexe C – Échelles de traitement Enseignantes et enseignants des collèges

ENSEIGNANTE OU ENSEIGNANT À L'ENSEIGNEMENT RÉGULIER (Taux annuels)

Échelon	Taux du 2026-03-31 au 2026-03-31 (\$)	Taux du 2026-04-01 au 2027-03-31 (\$)	Taux à compter du 2027-04-01 (\$)
1	56 144	57 548	59 562
2	57 926	59 374	61 452
3	59 780	61 275	63 420
4	61 693	63 235	65 448
5	63 667	65 259	67 543
6	65 704	67 347	69 704
7	68 928	70 651	73 124
8	71 097	72 874	75 425
9	73 337	75 170	77 801
10	76 208	78 113	80 847
11	78 921	80 894	83 725
12	82 028	84 079	87 022
13	84 777	86 896	89 937
14	89 004	91 229	94 422
15	93 435	95 771	99 123
16	98 098	100 550	104 069
17	103 003	105 578	109 268
18	104 682	107 299	111 049
19	106 388	109 048	112 859
20	108 122	110 825	114 699

NOTE :

Au 31 mars 2026, la clause d'ajustement à l'indice des prix à la consommation (IPC) est appliquée.

L'enseignante ou l'enseignant se voit attribuer l'échelon correspondant à son expérience, augmenté de :

- 2 échelons dans le cas de celle ou celui dont la scolarité est évaluée à 17 ans;
- 4 échelons dans le cas de celle ou celui dont la scolarité est évaluée à 18 ans;
- 6 échelons dans le cas de celle ou celui dont la scolarité est évaluée à 19 ans;
- 8 échelons dans le cas de celle ou celui dont la scolarité est évaluée à 19 ans et plus et qui possède un doctorat du 3^e cycle.

L'échelon 18 est accessible aux détentrices et détenteurs d'un diplôme de maîtrise acquis dans la discipline enseignée ou acquis dans une discipline apparentée et utile à l'enseignement de la discipline au contrat.

Les échelons 18, 19 et 20 sont accessibles aux enseignantes et aux enseignants possédant une scolarité de 19 ans ou plus et un doctorat du 3^e cycle.

Annexe C (suite) – Échelles de traitement Enseignantes et enseignants des collèges

ENSEIGNANTE OU ENSEIGNANT CHARGÉ DE COURS (Taux horaires)

Années de scolarité	Échelon	Taux du 2026-03-31 au 2026-03-31 (\$)	Taux du 2026-04-01 au 2027-03-31 (\$)	Taux à compter du 2027-04-01 (\$)
19 ans et plus	1	121,54	124,58	128,94
	2	124,10	127,20	131,65
	3	126,72	129,89	134,44
	4	129,40	132,64	137,28
	5	132,12	135,42	140,16
	6	134,90	138,27	143,11
17 et 18 ans	1	109,53	112,27	116,20
	2	112,38	115,19	119,22
	3	115,33	118,21	122,35
	4	118,34	121,30	125,55
	5	121,41	124,45	128,81
	6	124,60	127,72	132,19
16 ans et moins	1	96,67	99,09	102,56
	2	99,53	102,02	105,59
	3	102,47	105,03	108,71
	4	105,53	108,17	111,96
	5	108,65	111,37	115,27
	6	111,87	114,67	118,68

NOTE :

Au 31 mars 2026, la clause d'ajustement à l'indice des prix à la consommation (IPC) est appliquée.

Le mot « ans » correspond à la scolarité établie conformément à la convention collective.

**Annexe C (suite) – Échelles de traitement
Enseignantes et enseignants des collèges**

**AUTRES ACTIVITÉS
(Taux horaires)**

Échelon	Taux du 2026-03-31 au 2026-03-31 (\$)	Taux du 2026-04-01 au 2027-03-31 (\$)	Taux à compter du 2027-04-01 (\$)
1	60,56	62,08	64,25

NOTE :

Au 31 mars 2026, la clause d'ajustement à l'indice des prix à la consommation (IPC) est appliquée.